

## **Neueinstieg nach der Sommerpause: Residenz lädt zum Schnuppertraining**

Mit einem kostenlosen Schnuppertraining bietet Münsters größter Tanzsportverein "Die Residenz Münster" allen Interessierten einen optimalen Einstieg in verschiedene Tanzformen. Nach der Sommerpause werden neue Gruppen angeboten, für bereits bestehende Gruppen bietet sich jetzt ein guter Zeitpunkt, das Tanzen im Verein kennen zu lernen.

Direkt am Mittwoch, 9. August startet das Ballett-Angebot um 15.15 Uhr, eine zweite Gruppe findet im Anschluss um 16 Uhr statt. Ab nächster Woche lädt der Verein dienstags von 19.00 bis 20.30 Uhr zum "Orientalischen Tanz". Auch in anderen Gruppen erwarten die Interessierten qualifizierte Trainer. Weitere Gruppen etwa für Kinder, Turniertänzer und im Rollstuhltanz runden das umfassende Angebot der Residenz ab.

Ausführliche Informationen erteilt Theresia Gust, MS 326298